

# ideal digital

Martes, 29 de marzo de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [P](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COM](#)

## [SECCIONES]

[Local](#)[Costa](#)[Provincia](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Especiales](#)

## [MULTIMEDIA]

[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)

## [SUPLEMENTOS]

[Expectativas](#)[Llave Maestra](#)

## [CANALES]

[Agricultura](#)[Atramentum](#)[Bolsa Directa](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Cine Ideal](#)[Descargas](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)[Motor](#)[Mujer Hoy](#)

## ■ LOCAL

GRANADA

## Medicina del Trabajo se queda en Granada, pero reduce alumnado

La Consejería de Salud se quedará con la dirección en Sevilla y la Universidad se encargará de la parte docente

J. R. V./GRANADA

La escuela profesional de Medicina del Trabajo, dependiente de la [Universidad de Granada](#), se quedará finalmente en la Facultad de Medicina, donde funciona desde el año 1965. Fue la primera del país en abrir sus puertas, después le siguieron los pasos Barcelona y Madrid.

 Imprimir
  Enviar

La Consejería de Salud ha llegado a un acuerdo con el departamento de Medicina Legal de la [Universidad de Granada](#) para que la docencia de esta especialidad médica se siga impartiendo en la capital granadina, pero la dirección del centro estará ubicada en la capital hispalense.

Fuentes consultadas por IDEAL en este departamento universitario, han confirmado que el acuerdo verbal alcanzado con la Junta contempla la creación de otra escuela más el próximo año para la zona de Andalucía occidental, quedando la de Granada para la parte oriental.

El acuerdo, alcanzado in extremis, ha logrado que la primera escuela profesional de Medicina del Trabajo de toda España siga funcionando, pese a las intenciones iniciales de la Junta de sacarla del ámbito universitario granadino para centralizarla en Sevilla o en la Escuela Andaluza de Salud Pública -EASP-. Y no solamente eso, con este acuerdo se logra que el Ministerio de Sanidad conceda, al menos, ocho plazas subvencionadas para la formación de nuevos médicos en esta especialidad. Existía el peligro de que la comunidad andaluza se quedara sin plazas. Una importante reducción frente a las cincuenta que solía conceder todos los años.

### Formación

La única razón para disminuir esta oferta de plazas radica en que serán las mutuas de medicina privada las encargadas de pagar la formación de estos profesionales durante el periodo de prácticas en los hospitales. Hasta este año, quienes estudiaban esta especialidad no pasaban por los hospitales para formarse, excepto en Granada que se hacía gracias a la voluntad de los responsables de este ciclo formativo.

Ahora la ley obliga a todas las escuelas a que sus pupilos se formen como cualquier otro facultativo MIR. La especialidad de Medicina del Trabajo no tiene especialistas en paro, debido al cúmulo de ofertas procedentes de la medicina privada. Tanto interés despierta que ha sido este sector de la sanidad el que ha dado el paso de financiar la parte práctica de estos estudiantes. El Gobierno también ha incrementado de tres a cuatro el número de años de la especialidad para mejorar la formación.

BU:

ID

Ho:

He:

Gc

Cat

Lo

Subir

Planet Fútbol

Reportajes

Televisión

Todotrabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

**[PARTICIPA]**

Foros

Chats



Amistad



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883  
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)  
Tfno: 958 809 809  
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power